



# Schichten der Geschichte

Arbos fordert ab Mittwoch „Verweigert den Krieg“ und bringt im Mai ein Projekt mit Kärntner Schülern und taubblinden Jugendlichen auf eine Wiener Bühne.

Wenn am 11. Mai im Wiener Theater Spielraum Schüler der Mittelschule Wöllnitz mit taubblinden Jugendlichen auf der Bühne stehen, ist das der Abschluss eines dreijährigen Projektes. Denn es bedurfte einer behutsamen Annäherung und intensiver Proben und Workshops, um das Stück „Trommeln, Seile, Schwämme, Flügel, Handsaker und viele Dinge mehr“ gemeinsam zu erarbeiten. Die spannende Produktion, die gleichzeitig Abschluss des EU-Projektes Helen Keller im Jahr 1916 in der Carnegie-Hall gehalten und in der sie das „Kriegssystem genau analysiert“ hat, so Gantschacher. Verschränkt wird die Rede mit Briefen des Wiener Reformpädagogen und Pazifisten Wilhelm Jerusalem, der als Erster das Talent von Keller entdeckt hat.



[Alle Miniaturbilder zeigen](#)

Vorderseite



[Sehr Geehrte Abonnenten! Sehr Geehrter Abonnent!](#)



Die Welt Heute |



Politik



Politik |



6